



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子



令和5年度
井原市立木之子小学校
学校だより 10月②

『倉敷天領太鼓』によるスクールコンサート

9月25日(月)、井原市内の5・6年生が井原市民会館でのスクールコンサートを楽しみました。和太鼓はもちろん、太鼓以外の楽器の演奏もあり、子供たちは体でリズムを刻んだり、真剣なまなざしで演奏を聞いたりしていました。目や耳だけでなく、体で感じる事ができたようです。



リズム楽器の曲から情景の想像などにも問いかける演奏でした。

実際に太鼓に触れる演奏体験もありました。

ジーンズソムリエ ジュニア

9月20日(水)、3年生がジーンズについて学習しました。倉敷ファッションセンターから講師の方が来校して、ジーンズの生地であるデニムやジーンズの作り方などを教えてくださいました。

ジーンズが約150年前に米国で作業着として誕生したことや、紺色に染めた糸で作った生地を「デニム」、デニムで作った衣服を「ジーンズ」と呼ぶことを学習しました。また、生産には「生地作り」「縫製」「洗い加工」の3つの工程が必要なこと、倉敷、井原の両市は全ての工程を同じ地域の中でできる全国的にも珍しい地域であることなどを映像からとらえることができました。

最後に、金具のリベットを使って、一人ひとりオリジナルのストラップを作りました。この学習を受講して、子どもたちは「ジーンズソムリエ ジュニア」に認定されました。



ジーンズは、はいていくうちに色が変わって、体になじんでいくんだね。

井原市は、「国産デニムの聖地」と呼ばれているんだね。

井原市魅力発見事業(美星町)

9月27日(水)、4年生が井原市魅力発見事業として美星町でさまざまな体験活動をしました。美星天文台で星の学習をしたり、中世夢が原で「はしづくり」をしたり、青空市場で見学・昼食・買い物をしたりして、井原市(美星町)の魅力をたくさん発見することができました。



星の学習



はしづくり体験



弓矢体験



「おうどんおいしいね。」

「めずらしい野菜いっぱいだね。今晚のおかずになりたいな。」

